

# *Cuba applique de nouvelles mesures de surveillance épidémiologique*

---



**Le personnel affecté à l'attention primaire joue un rôle important dans le dépistage de cas.**

La Havane, 29 déc. (RHC) Les hauts dirigeants cubains ont récemment approuvé de nouvelles mesures visant à renforcer la surveillance épidémiologiques aux frontières et à accroître la recherche active face à l'augmentation des cas positifs de Covid-19 dans le pays.

Ces actions visent également à augmenter la surveillance épidémiologique dans les laboratoires et dans les institutions de santé.

Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal a révélé une augmentation de 34,8% de cas positifs lors de la semaine dernière, l'incidence la plus élevée étant enregistrée à la Havane.

Face à cette situation, le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé à renforcer les protocoles sanitaires dans tous les territoires.

Les experts ont convenu du besoin de renforcer les mesures sanitaires et le dépistage réalisé par le personnel affecté à l'attention primaire.

Les spécialistes ont salué l'administration de doses de rappel des vaccins cubains contre le Covid-19 et analysé la stratégie à suivre pour le traitement des malades.

Ce mardi Cuba a enregistré 145 nouveaux cas de Covid-19 et aucun décès dû à la maladie, tandis qu'il y a 623 patients hospitalisés.

À ce jour, le pays a identifié 44 personnes infectées par le variant Omicron, qualifié de préoccupant par l'OMS.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281290-cuba-applique-de-nouvelles-mesures-de-surveillance-epidemiologique>



**Radio Habana Cuba**